

## Madrigal de las Altas Torres



La Ville de Madrigal est accompagnée de l'écusson de "Las Altas Torres" qui couronnent son célèbre mur fortifiée, déclaré Bien d'intérêt culturel ; l'un des rares exemples de muraille médiévale de style mudéjar.

À origine douteux entre établissement arabe, ou agglomération de reconquêtes. Résidence des Rois, il est indispensable de visiter le Palais de Jean II, transformé en le Monastère de Nuestra Señora de Gracia, qui vit naître la Reine des Reines en 1451, Isabelle de Castille, où nous pouvons visiter encore la chambre du grand évènement. Lieu qui enferme des histoires de personnages importants ; il vit mourir Luis de León, Catherine d'Aragon et la Reine Marie.

Parmi ses Tours nous pouvons remarquer la plus haute de la Province d'Ávila, à l'Église de San Nicolás de Bari. Culture, histoire et beauté indispensable à la province d'Ávila.

### Bien d'intérêt culturel

---

927